

Trabajadores y trabajadoras del deporte rechazan Política Nacional de Deportes impuesta por la autoridad del MINDEP.

Como funcionarios del Deporte, rechazamos absolutamente el proceso que dio origen a la Política Nacional de Deportes anunciada por la autoridad por ser un proceso inconsulto desde la perspectiva técnico-deportiva con los trabajadores, quienes fuimos meros coordinadores, sin ser considerada nuestra visión, experiencia y opinión ni como funcionarios ni como ciudadanos.

Denunciamos la incompetencia de la autoridad del Ministerio y su incapacidad para cumplir con estándares mínimos su responsabilidad de Estado en materia deportiva, sin mejorar la mala gestión del gobierno anterior, ni imprimirle un sello distintivo a la actual, considerando que tanto en la administración anterior como en esta se han impulsado políticas deportivas al final del periodo. Se suma a esto el incumplimiento de la promesa presidencial de construir 30 Centros Deportivos Integrales en este periodo, de los cuales solo uno está en construcción.

Destacamos también, la drástica reducción presupuestaria en materia de inversiones que ha sufrido nuestra institución, hecho histórico y sin precedentes, que debiese llenar de vergüenza a la Ministra Natalia Rizzo y especialmente a la Subsecretaria Nicole Sáez y el Director Nacional del IND, Juan Carlos Cabezas, quienes pretenden lanzar con pompa una política deportiva.

Por otra parte, queremos señalar que a nivel país se están formulando políticas regionales elaborándolas sin tener como línea de base la visión nacional respecto del deporte. Además, se está impulsando el proceso sin considerar las realidades y prioridades de los gobiernos regionales; lo que se ha transformado en una carrera sin sentido en pos de alcanzar estándares de gestión, metas vacías y sin correlato con la realidad local.

Además, queremos denunciar el incumplimiento de la Ministra, respecto del proyecto de ley de fortalecimiento del Ministerio, las Mesas de Resolución de Conflictos Regionales y la erradicación definitiva del maltrato y acoso laboral, que se vive a diario en las distintas unidades de los servicios a lo largo de todo el país.

Como trabajadores del Deporte, no exigimos nada más que autoridades técnicamente competentes, con capacidad política, probidad y un mínimo de respeto por la función pública y por quienes debemos dar la cara por los errores, el despilfarro y la miopía de quienes parecen venir al MINDEP e IND sólo a ganar dinero y hacer carrera política.



ASOFIND



ANFUCHID



ASOFUMINDEP